
Mensch sein


Ein Mensch sein
heißt sehr viel,
und das ganz besonders,
wenn man fühlt.

Da steht man da
und ruft es laut und klar:
"Ich bin ein Mensch,
nehmt mich doch wahr!"

Doch überall,
wohin man sieht,
da steht ein weiterer
und singt das selbe Lied.

Und man grämt sich,
windet sich
und wird fast irr vor Wut,
dass einen keiner hören tut.

Diskutieren Sie hier online mit!
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